

FG stellt Jahresorden 2016 vor

"Trotz Bestnoten für Schule, Sportstätten und Bad, kriegt Höpfi den Hauptschul-"Absch(I)uss" - SCHAD!"

23.01.2016 09:47 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Traditionell am Beginn der Faschnachtssaison stellt die FGH70 Höpfemer Schnapsbrenner im Rahmen Ihres Ordensfests wieder den Jahresorden der aktuellen Kampagne vor. In diesem Jahr wird die Schliessung der "Haupt- und Werkrealschule" in Höpfingen thematisiert.

Sinkende Schülerzahlen hatten schon angekündigt, dass die Hauptschule auf absehbare Zeit auf Grund von Schülermangel geschlossen werden muss, dass es nun aber so schnell geht, war doch überraschend. Zum Halbjahr verlassen nun die Schüler der achten Klasse die Schule, da es keine Gewissheit darüber gab ob die neunte Klasse (Abschlussjahr) ebenfalls in Höpfingen absolviert werden könne. Um zu vermeiden, dass die Kinder nur für dieses letzte und sehr entscheidende Schuljahr nochmals die Schule wechseln müssen, entschieden sich viele für den Wechsel.

Dabei sind die Bedingungen in Höpfingen eigentlich optimal: Großes Schulsportgelände, Schwimmbad, Sporthalle und genügend Räumlichkeiten im Schulhaus. Bereits 1963 wurde der heutige Schulkomplex erstmals geöffnet - damals mit alter Turnhalle und Schwimmbad. Über die Jahre folgten dann verschiedene Anbauten, z.B. 1984 die Einweihung des Schulsportgeländes. In den Jahren 1993/94 wurde dann die heutige "Große Sporthalle" und das neue Schwimmbad, nach knapp 5 jähriger Bauzeit geöffnet.



Die Höpfinger waren immer stolz und froh, solch eine Einrichtung in ihrem Ort ihr Eigen nennen zu können und bedauern das diese Ära zum Sommer diesen Jahres nun zu Ende geht. Der Orden ziert daher den Spruch "Trotz Bestnoten für Schule, Sportstätten und Bad, kriegt Höpfi den Hauptschul-"Absch(l)uss" - SCHAD!

Einen Kommentar schreiben